

Fecha: 27-01-2026  
Medio: El Mercurio  
Supl.: El Mercurio - Innovacion  
Tipo: Noticia general  
Título: Verónica Díaz y la necesidad de anticiparse para entender los escenarios que vienen

Pág. : 6  
Cm2: 197,4

Tiraje: 126.654  
Lectoría: 320.543  
Favorabilidad:  No Definida

**Verónica Diaz**, coordinadora general de Proyecto Chile 2050 y directora del Hub de Políticas Públicas de Fundación Encuentros del Futuro.



COORDINADORA GENERAL DE PROYECTA CHILE 2050:

## Verónica Díaz y la necesidad de anticiparse para entender los escenarios que vienen

**La experta abogó por contar con una arquitectura institucional que monitoree** los desafíos del futuro y vaya diseñando respuestas a partir de "inteligencia colectiva". **SOFÍA MALUENDA**

**V**a no sirve planificar, se requiere entender los escenarios que vienen. De ello está convencida Verónica Díaz, coordinadora general de Proyecto Chile 2050, iniciativa que define como "usar la inteligencia colectiva, usar la diversidad de Chile desde sus territorios, desde sus sectores, desde su gente, desde sus generaciones, para entender cuál es la visión compartida que nosotros queremos de país y comenzar a movernos hacia allá".

Invitada a Agenda 2026-2030 para conversar sobre los grandes temas país para ese periodo, la experta explicó la necesidad de que el país tenga un mecanismo de prospección del futuro: "Proyecto Chile 2050 es en sí una experiencia, un ejercicio y un laboratorio de prospección. Es una plataforma donde vamos entendiendo dónde están los de-

safíos, pero también dónde las respuestas que van surgiendo desde los distintos sectores. Agregó que "tiene que existir una plataforma, alguna institución, una arquitectura que nos permita ir conectando estos pasos vinculantes".

En octubre, entregaron a los candidatos presidenciales un documento con una serie de propuestas para el futuro del país. En ella se hacía este ejercicio de prospección, explicó Díaz, con propuestas concretas, por ejemplo, para abordar los retos digitales en urgencias ciudadanas, como seguridad y salud. En cuanto a la primera, Díaz explicitó la necesidad de mayor interoperabilidad de las plataformas de seguridad pública; sobre la segunda, planteó que urge avanzar en una ley de salud digital y una agencia de salud digital.